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Jesucristo es el Verdadero Dios 
Y la Vida Eterna 

 

 
 

Tú empero Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo 
del fin: pasarán muchos, y se multiplicará la ciencia. 

Daniel 12:4 
 

 
 

Y dijo: Anda, Daniel, que estas palabras están cerradas y selladas hasta 

el tiempo del cumplimiento. Muchos serán limpios, y emblanquecidos, y 
purificados; mas los impíos obrarán impíamente, y ninguno de los 

impíos entenderá, pero entenderán los entendidos. 
Daniel 12:9-10 

 
 

*** 
 

 
Antes de empezar a leer esta Enseñanza,  

Medita unos instantes sobre la siguiente pregunta: 
 

 
 

¿Dónde pasará su Eternidad? 

 
¿En el Cielo? 

 
O 

 
¿En el Infierno? 

 
 

El Infierno es Real, y es Eterno. 
¡Piénsalo! 

 
 

 
 

 

 
 

¡Buena lectura! ¡Que Dios se te revele! 
  



 
 

 
 
 

Advertencias 
 

 
Este Libro es gratuito y de ninguna manera puede constituir una fuente 

de comercio. 

 
Usted es libre de copiar este Libro para su predicación, o para 

distribuirlo, o también para su Evangelización en las Redes Sociales, 
siempre que su contenido no sea modificado o alterado de ninguna 

manera, y que se cite el sitio web mcreveil.org como fuente.  
 

¡Ay de vosotros, codiciosos agentes de satanás que intentaréis 
comercializar estas enseñanzas y testimonios! 

 
¡Ay de vosotros, hijos de satanás que os gusta publicar estas 

enseñanzas y testimonios en las Redes Sociales mientras ocultan la 
dirección del sitio web www.mcreveil.org, o falsifican su contenido! 

 
Sepan que pueden escapar de la justicia de los hombres, pero 

ciertamente no escaparán del juicio de Dios.  

 
¡Serpientes, generación de víboras! ¿cómo evitaréis el juicio del 

infierno? Mateo 23:33 
 

 
 

Nota Bene 
 

Este Libro se actualiza periódicamente. Le recomendamos que 
descargue la versión actualizada del Sitio web www.mcreveil.org. 
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UN DIRECTOR DE FUNERARIA EXPONE LA MENTIRA 

DE COVID 
(Actualizado el 01 01 2024) 

 

1- Introducción 

 

Queridos hermanos y queridos amigos, como les dijimos en una enseñanza 

reciente titulada "La Mentira del Covid-19 Revelada", Dios está levantando 
el valor de muchos hombres y mujeres decentes y humanos para exponer la 

gran mentira del siglo llamada la Pandemia del Covid-19. El texto que les 
ofrecemos esta vez es el testimonio de John O'Looney, un director de funeraria 

de Milton Keynes, en el Reino Unido, que, tras creer inicialmente que la 
pandemia del Covid-19 era cierta, pronto se dio cuenta de que no lo era. 
 

Como se leerá a continuación, este hombre, por su cargo, estuvo en el centro 

de la gestión de los fallecidos durante esta supuesta pandemia. Por lo tanto, está 
mejor situado que nadie para confirmar que la pandemia de Covid-19 es una 

farsa. También confirma lo que el autor y conferenciante británico David Icke 
nos reveló antes del comienzo de esta supuesta pandemia. Si aún no ha leído 

esta revelación, puede encontrarla en www.mcreveil.org, en la sección de Salud. 
Se titula: "David Icke: La Conspiración del Covid-19". 
 

El texto que ofrecemos a continuación se transcribe el vídeo (disponible en 
www.mcreveil.org) de la entrevista con el director de la funeraria John O'Looney, 

realizada por Max Igan, investigador y conferenciante australiano. Por favor, 
léalo en su totalidad. 
 

2- Inicio de la Entrevista 
 

Max: Hola amigos. Acabo de llegar de una conversación con un director de una 

funeraria en Milton Keynes, en el Reino Unido. Tenía la intención de tratar esta 
conversación como una entrevista, pero luego cambié de opinión y pensé en 

dejarle hablar y luego editar y presentarles un extracto. Pero después de 

escucharla de nuevo, he pensado que debería dejaros oír la conversación 
completa tal cual, porque lo que este hombre tiene que decir es muy importante. 

Y creo que es extremadamente importante, amigos. Este hombre tiene una 
información convincente que todo el mundo necesita escuchar. 
 

Max: ¿Entonces eres director de una funeraria? 
 

John: Sí, lo soy. Mi nombre es John, he sido un director de funeraria durante 

15 años, estoy basado en el Reino Unido, en un lugar llamado Milton Keynes, 
que está a unos 64 km… 
 

Max: Es un lugar encantador, he estado allí. ... 
 

John: Oh, vale, muy bien. Fui director de una funeraria durante 15 años, 10 de 

ellos para uno de los mayores proveedores de servicios funerarios, y hace 5 años 
abandoné el barco y me establecí por mi cuenta porque no estaba muy contento 

con la forma en que se hacían las cosas tras el colapso de la industria bancaria. 

Las personas se han convertido en vacas lecheras en lugar de ser tratadas como 
deberían en mi opinión. 
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Max: ¿Qué ve hoy como director de una funeraria, cómo ve las cosas en los 

últimos dos años? ¿Ha visto una pandemia en el último año? 
 

John: Empezaré por el principio: en 2019, una familia acudió a mí tras la pérdida 

de un ser querido en el lado de Northampton. Me pidieron que fuera allí para 
poder recuperarlo. Se quejaban de que el hospital no les dejaba ver a su ser 

querido. Así que fui al Hospital de Northampton. Cuando llegué allí, pregunté a 
los chicos de la morgue por qué no dejaban a esta familia ver el cuerpo. Entonces 

abrieron las puertas de la capilla, o de la sala de visitas, y vi esta enorme morgue 
pandémica inflable. Desde entonces he descubierto que es eso, y me dijeron que 

estaba pasando algo realmente horrible y que por eso la sala de visitas estaba 
ocupada por este gran kit. Así es como me enteré de la existencia de Covid. Fue 

a finales de noviembre, principios de diciembre de 2019. Entonces llegó la 
Navidad. 
 

Max: ¿Entonces ya tenían esta morgue temporal en funcionamiento y sabían 

que algo terrible iba a suceder en noviembre de 2019? 
 

John: Sí, lo vi con mis propios ojos y me lo dijeron. Esa es la base de la historia 

que acabo de contar. 
 

Max: Vale. 
 

John: Así que la información empezó a llegar justo después de Navidad. Nos 
enteramos de que un laboratorio chino y un mercado de Wuhan llevaban cientos 

de años funcionando sin problemas, y de repente hubo un problema. La histeria 
fue in crescendo y a finales de 2019, gente de la BBC local se puso en contacto 

conmigo. Sabían que era enterrador y me pidieron que hiciera un reportaje sobre 
Covid. Tengo que decir que al principio del proceso creía en Covid, como todo el 

mundo. Estaba convencido de que era real, nos dijeron que era real. Cuando iba 
a un hospital y me decían, por ejemplo, que tal o cual persona era seropositiva 

o que tal o cual persona tenía tuberculosis, obviamente me lo tomaba muy en 

serio, y Covid no era una excepción. Así que tuve mucho cuidado. Vino la gente 
de la BBC, trajeron un camarógrafo y una mujer que habló conmigo. Me 

informaron muy intensamente de lo que me iban a preguntar y me dieron las 
respuestas que querían. Me pidieron que me pusiera el EPI (equipo de protección 

individual) completo y en ese momento me mostré un poco reticente porque 
todos los directores de funerarias utilizan delantales y, obviamente, guantes, 

pero las mascarillas y cosas así no son algo que utilicemos habitualmente. 
 

Trabajé para el forense durante 7 años y la única vez que usé una máscara fue 

cuando estaba en la escena de una muerte donde el difunto había estado allí por 
algún tiempo, una muerte no descubierta, y le pusiste a Vic en la máscara, la 

idea ser para protegerse de los olores. No te protege contra nada, y mucho 
menos contra un virus. Así que consiguieron la entrevista que querían en un 

esfuerzo por promover la histeria. Y me culpo a mí mismo ahora, porque nada 
de eso es cierto. 
 

En 2020, los directores de las funerarias empezaron a entrar en pánico, la 

amenaza de muerte no existía, no había un aumento en la tasa de mortalidad. 
Estábamos viendo a personas etiquetadas deliberadamente como "Covid", pero 

no hubo un aumento en el número de muertes, en general, por lo que pude ver. 
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Todos los directores de funerarias con los que hablé, y todos los tanatorios a los 

que acudí, no vieron ninguna cifra de pandemia. Vimos a gente etiquetada como 
"Covid", pero ¿hasta qué punto era mortal? Realmente no puedo decírtelo. 
 

Una familia vino a verme, habían perdido a un niño de seis años por un cáncer. 
Así que, no hay relación. Querían ver a su pequeña y esto fue en un momento 

en el que otras empresas de pompas fúnebres traían bolsas para cadáveres y 
ataúdes al hospital y sellaban a las personas directamente en esas bolsas para 

cadáveres y ataúdes. No hubo vestimenta, ni visitas, nada de eso debido al 
"Covid". Pensé que no era justo para aquellas personas que se habían enterado 

de la pérdida de alguien a través de una llamada de Zoom o estando allí con un 
traje de materiales peligrosos. No es justo. Así que lavé y vestí a esta niña y le 

di tiempo a la familia para que viera a su hijo como lo haría cualquier ser humano 
decente y llegué a la conclusión de que mi trabajo es cuidar a la gente. Y si eso 

significa que tengo que sucumbir mientras lo hago, que así sea. Así que lavé y 
vestí a cada uno de ellos durante la "pandemia", tanto si estaban etiquetados 

como Covid como si no. 
 

Max: Muy bien. Es curioso que no hayas muerto de Covid, querido. 
 

John: Bueno, no sólo eso, sino que mi esposa me ayudó y también tengo un 

embalsamador que trabaja para mí a tiempo completo. Tiene 55 años, sobrevivió 
a un ataque al corazón hace ya diez años. Y ninguno de nosotros ha perdido un 

día de trabajo, todos estamos perfectamente sanos. Y ahora han simplificado el 
proceso, en el que los médicos no están presentes en una muerte, la policía no 

está presente en una muerte y quien está en el lugar de los hechos llama al 
médico, el médico dice: "Vale, si estáis seguros de que está muerto, llamad a la 

funeraria" y vamos directamente. Y allí recogemos a estas personas aún 
calientes. No es que hayan estado en una nevera o en una cámara frigorífica 

durante una semana, y que cualquier virus que pudieran tener haya 
desaparecido. Si fueran pacientes de "Covid" y fueran infecciosos, estoy seguro 

de que me habría contagiado, porque en todo ese tiempo no llevé mascarilla, mi 
mujer no llevó mascarilla y mi embalsamador no llevó mascarilla. 
 

Max: Entonces, ¿qué ves en términos de números ahora? 
 

John: Bueno... volvamos atrás, en 2020, en marzo y abril vimos un breve pico 
durante unas 2 semanas, 2 semanas y media, quizás 3 semanas, durante las 

cuales el teléfono empezó a sonar de forma inusual. La sociedad en la que 
vivimos es muy buena para conseguir que la gente muera en el hospital. Y yo 

diría que de diez recogidas de difuntos, 8 de ellas se hacen en el hospital, una 
es de una residencia de ancianos y otra es de una dirección residencial o es una 

persona que ha ido a morir a su casa o a un hospicio donde la gente va a morir 
en cuidados paliativos. 
 

Y de repente en la televisión el gobierno anunció que iban a intentar proteger a 
los más vulnerables en las residencias de ancianos y que las residencias de 

ancianos serían los lugares más afectados, lo cual me pareció muy extraño en 
ese momento porque no entiendo cómo un virus puede atacar a un edificio 

concreto, esté o no en la comunidad. Y decían una cosa tras otra que, como 
enterrador en el campo, no tenía sentido. Me llamaron todas las noches durante 

3 semanas para ir a las residencias de ancianos, en un momento en que Matt 
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Hancock, que desde entonces ha sido despedido del gobierno, había trasladado 

a todos los ancianos de los hospitales a las residencias de ancianos. Se encargó 
de etiquetarlos como Covid positivos y colocarlos en residencias de ancianos. 

Desde entonces he descubierto que, al mismo tiempo, la cantidad de sedantes 
de Midazolam comprados aumentó en un 1000% y que había un claro rastro de 

papel sobre este tema… 
 

Trabajé durante 10 años para una gran empresa funeraria que tiene el 60% del 

mercado, y en ese tiempo NUNCA me llamaron para ir a una residencia de 
ancianos tres noches seguidas. Así que para mí, como pequeño director de una 

funeraria familiar, que de repente me llamen todas las noches durante casi tres 
semanas exclusivamente para ir a residencias de ancianos y a ningún otro sitio, 

es probablemente tan raro como que me toque la lotería varias veces en tres 
semanas. Simplemente no sucede, es imposible. Me apresuro a añadir que todas 

estas personas fueron etiquetadas como "Covid". Nunca vi a un médico presente. 
Que yo sepa, ningún médico estuvo allí. Nunca vi una prueba de Covid, nunca 

vi un ventilador. Así que no era necesario que estos pacientes tuvieran una 
sobredosis, digamos, o estuvieran muy sedados para poder ser ventilados, 

porque no había ventilador. Así que sospecho que miles de personas fueron 
asesinadas, eutanasiadas en estos hogares de ancianos con Midazolam. 

Y de vez en cuando he visto pequeños frascos en las mesillas de noche 

o en una papelera porque los estaba buscando en ese momento. Tal vez no 
fueron tan cuidadosos como deberían haber sido con estas cosas. Eso fue algo 

que me alarmó. 
 

Y entonces todo se detuvo tan repentinamente como había comenzado. 

Entonces me llamó un tipo, se presentó como especialista en pandemias 
patrocinado por el gobierno y dijo que su trabajo consistía en llamar a todos los 

directores de funerarias de la zona y recoger el número de muertos. Así que me 
preguntó, por ejemplo, cuál era mi capacidad en la funeraria, cuántos cuerpos 

podía meter, cuántos había recogido esa semana, cuántos habían muerto de 
Covid y de dónde eran. Ese tipo de cosas. En realidad no fue mucho tiempo, 

llamaba todos los lunes; casi inmediatamente comenzó a pilotear conmigo y la 
conversación fue así: "Recogí a un tipo en una residencia de ancianos que tenía 

90 años, había tenido una vida plena, sin presencia de ningún médico, sin prueba 
Covid, no fue una muerte "Covid", fue una muerte natural de un tipo de 95 años. 

Y recogí a alguien en el hospicio local que había sucumbido al cáncer, era un 
paciente terminal". Ambos fueron etiquetados al instante como "Covid" porque 

el tipo dijo que le habían dicho que eran casos de "Covid", así que debía haber 

"Covid" allí, tenía que incluirlos como casos de "Covid". Todos ellos. Incluso el 
tipo que fue atropellado. Todas las muertes figuraban como "Covid" cuando no 

lo eran. 
 

Y la gente venía, familias realmente disgustadas porque sabían que sus seres 

queridos tenían un cáncer terminal y estaban aterrorizados de que no los lavara 
y vistiera porque habían sido etiquetados como "Covid" y yo tenía que 

tranquilizarlos, diciéndoles "No te preocupes, lo haré". Y lo hice, me ocupé de 
cada uno de ellos, los lavé y los vestí a todos porque eso es lo que se merecían. 

Al hacerlo, esperé a ver si me derrumbaba. Todas las mañanas me levantaba, 
respiraba profundamente, luego atacaba mi día y, sorpresa, todavía estoy aquí, 

al igual que mi esposa y mi embalsamador. Así que el año 2020 ha transcurrido 
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con normalidad, aparte de esa matanza de 12 semanas que tuvo lugar en las 

residencias de ancianos, y las palabras que utilizo están elegidas 
conscientemente porque sé que se trata de eso, porque estadísticamente es 

imposible que ocurra. Los virus no están dirigidos exclusivamente a las 
residencias de ancianos. Están llenos de gente que no sabe decir "no". 
 

Max: Sí, pusieron esto en su lugar solo para poder aumentar sus números y 
fingir que hay una ola. 
 

John: Absolutamente, y el rastro de papel cuenta la historia de una manera 
interesante. Hace un tiempo hice un funeral para una familia, y uno de los 

miembros de la familia trabajaba en la farmacia del hospital local y esta mujer 
me lo confirmó, no pude evitar preguntarle: "¿Compraste un muchos de ellos?" 

y ella respondió: "sí". 
 

Max: Entonces, ¿qué ve ahora que las vacunas están circulando? 
 

John: El año 2020 terminó en noviembre-diciembre y lanzaron una gran 
campaña publicitaria anunciando el inicio de la vacunación para el 6 de enero a 

nivel local. Esto se puso en marcha en diferentes áreas, en diferentes momentos, 
en diferentes partes del mundo, pero dijeron a todos que el salvavidas llegaría 

en enero. No podía creerlo. El tipo de la pandemia me llamaba una vez a la 
semana, y la conversación era del tipo: "Hola John, ¿cómo estás? ¿Todo bien? 

Sí, todavía está relativamente tranquilo..." Y me confesó: "Sinceramente, no 

sé por qué hago este trabajo porque no hay muertos por Covid y todo el 
mundo dice lo mismo". Me lo dijo el tipo que hablaba con todos los directores 

de funerarias locales. Este tipo me lo dijo personalmente, lo decía en serio, y 
poco después de que empezaran a vacunar, me informaron de que no volvería 

a llamar. Así que está claro que este tipo ya no necesitaba registrar las muertes 
de Covid, porque le pidieron que dejara de hacerlo. 
 

Noviembre y diciembre fueron y vinieron, estábamos haciendo funerales, pero 
no estábamos realmente ocupados, a pesar de todos sus esfuerzos en los 

hogares de cuidado para aumentar los números. En general, 2020 fue más 
tranquilo que 2019 en términos de tasas de mortalidad y la gran mayoría de los 

funerales que hacemos en el Reino Unido son funerales de cremación. Calculo 
que alrededor del 95% son incineraciones y el 5% son entierros. No vimos 

ningún aumento en los números y fue lo mismo en todas partes. Las estadísticas 
no mienten. Estas son las estadísticas del gobierno; muestran que no ha habido 

un aumento real y llegué al punto de decirle a algunas personas, que creía que 

empezaba a oler mal que no nos dijeran la verdad, y le dije a la gente: "Apuesto 
a que la tasa de mortalidad empeorará en enero, cuando empiecen a vacunar" 

y todos se rieron de mí y me dijeron: "No, no seas tonto, estás loco". 
 

Regresamos al trabajo el 2 y el 6 empezaron a vacunar y la tasa de 

mortalidad se disparó, nunca había visto algo así como director de 
funeraria en 15 años, y la gente con la que hablé vio lo mismo. Comenzó 

exactamente desde las primeras inyecciones. Y esto es lo que llamaron la 
"segunda ola". Y duró unas 12 semanas y terminó abruptamente en la segunda 

semana de abril. No quiero volver a ver una tasa de mortalidad como esa. Fue 
horrible. Las muertes fueron muy diferentes esta vez, estábamos tratando con 

una mezcla de todas las edades de todos los lugares, ya no eran sólo los hogares 
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de ancianos, eran los hospitales, las direcciones residenciales, principalmente 

las muertes en el hospital para ser honesto con usted, era simplemente horrible. 
Fueron números pandémicos, pero sólo una vez que empezaron a vacunar, 

nunca antes. 
 

Max: ¿Estaban etiquetando a todas estas personas como muertas de Covid? 
 

John: Oh, sí, tanto como pudieron. Pero sospecho que fueron muertes por 
lesiones de vacunas para la gran mayoría, o sobredosis de Midazolam, o quizás 

también un factor que contribuyó a que la gente se descuidara. Muchas familias 
me dicen que sus seres queridos han muerto de cáncer y han llegado a la fase 

4 porque nadie quiere verlos. Ya no se les hacen escáneres, no pueden obtener 

una cita, se les da Gaviscon cuando tienen cáncer de páncreas, etc., y no se les 
atiende. 
 

Así que está surgiendo un patrón claro. Y eso duró hasta abril de 2021 y luego 
se detuvo abruptamente y luego vimos el período más tranquilo que he visto 

ciertamente en 5 años, y creo que es la primera vez, en 5 años, como un director 
de la funeraria establecida, que perdimos dinero porque no había más muertes. 

Y no fue algo exclusivo de mí o de otros directores de funerarias que forman 
parte del grupo al que nos unimos al principio de la pandemia pensando que 

necesitaríamos apoyarnos mutuamente durante la pandemia de Covid si uno de 
nosotros se derrumbaba, y tengo que apresurarme a decir que eso no ocurrió. 
 

Hace unas 3 semanas las tasas de mortalidad comenzaron a aumentar de nuevo 

y ahora estoy viendo a personas de todas las edades, casi exclusivamente a 
personas vacunadas, y el rango de muertes es el siguiente: Ataque cardíaco, 

enfermedad cardíaca repentina no descubierta que provocó un ataque cardíaco, 
coágulos sanguíneos, derrame cerebral e insuficiencia orgánica múltiple. Estos 

son los 4 grupos constantes de muertes que veo para todas las edades. 
 

Fui a cortarme el pelo hace unas semanas a mi peluquero y todos parecían muy 

abatidos y pregunté qué pasaba. Uno de ellos, de 23 años, murió tras recibir su 
segunda dosis, de un violento ataque. ¡23 años! Tuve un chico cuyo padre se 

vacunó y quedó paralizado casi al instante. Se le consideró "vulnerable" y se le 
administró una segunda vacuna tres semanas después, y fue encontrado muerto 

en su casa al día siguiente. Recibí a un caballero, estaba asistiendo al funeral de 

su madre que perdió el conocimiento casi inmediatamente. 
 

Desde que planteé mis preocupaciones, nadie quiere hablar conmigo; la BBC... 

el silencio es ensordecedor. Estaban muy contentos de que yo fomentara la 
histeria, pero ahora que estoy planteando mis preocupaciones y viendo un 

patrón de muertes directamente relacionadas con las vacunas, nadie quiere 
hablar de ello, a pesar de que hay una serie de personas realmente buenas y 

miles de médicos en todo el mundo, enfermeras, consultores, profesores, 
virólogos, todos diciendo lo mismo. El gobierno parece querer seguir adelante y 

chantajear, coaccionar y forzar a la gente y crear lentamente una sociedad de 
tipo totalitario para una pandemia que no existe. 
 

La variante mortal, puedo decir, está ampliamente reconocida dentro 
del NHS (Servicio de Salud Pública del Reino Unido) como un efecto 

secundario de la vacuna. No es un virus, es un daño de la vacuna. Y puedo 
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decirle, como director de una funeraria que trabaja en este campo, que le han 

contado y tejido una mentira muy elaborada para convencer a todo el mundo de 
que se trata de un virus peligroso, y que necesita una vacuna para salvar su 

vida. 
 

En cuanto a la tasa de mortalidad real, se produjo en las residencias de ancianos 
como resultado de la administración de Midazolam, y luego la etiquetación 

deliberada de cualquier muerte normal como una muerte por Covid. Y 

finalmente, vimos tasas de mortalidad extremas una vez que empezaron a 
vacunar. Y es definitivamente 100% seguro. Eso se lo puedo decir como director 

de una funeraria. Algunas de las familias que acuden a mí son completamente 
inconscientes. Pregunté a cada familia si su ser querido había sido vacunado y 

me dijeron: "Sí, han recibido sus dos dosis, pero no puede ser eso porque han 
pasado ocho semanas." No ven la conexión y no estoy allí para llamar su 

atención, estoy allí para cuidar de su madre o su padre. Veo la conexión 
constantemente, y también veo que se hacen grandes esfuerzos para no 

reconocerla. 
 

Ahora dos cosas van a suceder pronto, puedo decir, con una previsión 

asombrosa. Ya están vacunando a los niños. Han inventado nuevas variantes. Y 
nombran una variante casi cada dos meses. No hay variantes. Es para que te 

hagas a la idea de que hay una determinada variante. Lo que va a ocurrir pronto 
con todos estos niños que están vacunando es que los niños van a enfermar y 

los niños van a morir a causa de estas inyecciones. Y los llamarán víctimas de la 

nueva variante. Desfilarán actores de la crisis y se invitará a los padres a salir 
en la televisión en los principales medios de comunicación, instándoles a vacunar 

y proteger a los niños. Eso es una certeza. Va a suceder y estoy esperando que 
suceda. No tengo ninguna duda al respecto. Y todos se sorprenderán de mi 

increíble previsión. Si tienes alguna duda, mira donde vives, lo que está pasando 
y quién está muriendo, todos están vacunados. Y cualquier director de funeraria 

con una pizca de integridad y honestidad se lo dirá. Y desde que empecé a hacer 
pública la información, hay unos 45 directores de funerarias o personas que 

trabajan en el sector funerario que se han puesto en contacto conmigo 
directamente. Son muy conscientes de lo que ocurre. Todos están 

completamente aterrorizados. Si están dispuestos a matar gente como lo están 
haciendo, creo que no dudarán en silenciar a gente como yo. 
 

Sé que mis días están contados por atreverme a decir la verdad. Pero la realidad 
es que no existe una pandemia de Covid. Y yo soy la prueba viviente de ello. 

Todo ha sido diseñado para que te lo creas y te vacunes. ¿Saben con cuántos 

niños he tratado, o me he enterado a través de mi red de directores de funerarias 
en un radio de 50 a 60 millas, han muerto de Covid desde que empezó? Ni uno 

solo. Que yo sepa, ningún niño ha muerto por culpa de Covid. Y lo sabría porque 
sería una noticia importante. No dudo que en algún momento nos harán un truco 

de magia con un niño, y lo etiquetarán como "Muerte por Covid". Porque eso es 
lo que han hecho con muchas otras muertes. Ningún niño ha muerto a causa de 

Covid, por lo que no hay razón para administrar estas terapias genéticas a los 
niños. Es absolutamente indefendible. Y el hecho de que intenten obligar a 

un niño de 12 años a dar su consentimiento cuando no puede consentir 
relaciones sexuales, no puede comprar una cerveza, no puede casarse, 

no puede votar, dice un lote. 
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Aquí se trata de un programa de despoblación. Y la parte de este programa de 

despoblación se juega en dos frentes que intentan conseguir: el primero es 
matar a la gente y como director de una funeraria lo veo. Y la segunda es 

esterilizar o incapacitar a los niños para evitar que se reproduzcan en el futuro. 
Y entiendan que pasarán unos 10 años antes de que nos enteremos de que los 

niños de 12 años a los que se les ha puesto esta inyección que va a afectar a su 
fertilidad cuando tengan edad para ser padres, si no se mueren antes, y si no 

están enfermos. Y puedo decir que esto es lo que está pasando. Estoy 
absolutamente convencido de ello. He tenido entre 40 y 45 directores de 

funerarias de diferentes empresas, incluso algunos de la cooperativa, así como 
trabajadores que se han puesto en contacto conmigo muy asustados, y que me 

han dicho que están totalmente de acuerdo conmigo. He hablado con enfermeras 
con 20-30 años de experiencia, y también he hablado con médicos, profesores, 

y lo que es más doloroso, con muchas víctimas, un número cada vez mayor de 
víctimas y personas, que han dicho muchas gracias, y se han puesto en contacto 

conmigo porque no tienen a nadie más a quien recurrir. Porque nadie les 

escucha, nadie se preocupa por ellos, porque están muy ocupados oprimiéndoles 
y chantajeándoles y obligándoles a hacer cola para una inyección que les mate. 
 

Lo primero que va a pasar es con los niños, lo segundo que vamos a ver es en 
el NHS. Están en el mismo círculo que yo, ven lo que pasa y puedo decir que 

ven el sufrimiento antes de que la persona que ha muerto acabe en mi casa. Así 
que saben muy bien que esta variante Delta que mencionaron hace tiempo es 

una lesión de la vacuna. Y esto me lo han confirmado una plétora de especialistas 

médicos. Estuve tratando con uno de ellos el año pasado. Era un tipo que había 
perdido a su pareja y me confió diciendo: "Son extremadamente peligrosos. Por 

favor, John, no los toques." ¡Este hombre tiene una familia y dijo que nunca los 
llevaría! Porque, según él, son extremadamente peligrosos. Y continuó 

explicándome que los procedimientos de prueba se han de hecho detenido. Los 
probaban en 200 monos de laboratorio a la semana. En realidad fue una prueba 

porque todos estaban muriendo. Así que dejaron de hacer pruebas con animales. 
Y es lo mismo que te meten en las venas en esos centros de vacunación por un 

kebab, por un viaje gratis en taxi, por una reducción de la pena de prisión... No 
es normal, ¿por qué la gente no lo ve? 
 

Pero ahora, después de 18 meses de condicionamiento total, la gente de todo el 

mundo está totalmente convencida. Se lo creen y están muertos de miedo. Veo 
a niños que van a la escuela con máscaras al aire libre, gente sentada en sus 

coches, aterrorizada, y no se les dice la verdad. La verdad es que son estas 
inyecciones las que están dañando y matando a la gente y lo veo con mis 

propios ojos como director de una funeraria. Y tengo que decírselo a la gente, 
porque si no pongo la cabeza en el bloque y me sacrifico, ¿quién más lo hará? Y 

no te servirá de nada pensar en ello una vez que estés encerrado en uno de esos 
nuevos y enormes centros de detención que han construido por todo el mundo. 

¿Sabe que hay centros de detención masivos, prisiones nuevas? Nuestra 
sociedad lleva décadas lidiando con el problema del hacinamiento en las 

cárceles. Ahora tengo 53 años y hace décadas que oigo hablar de ello. Así que 

ahora estamos en un momento en que la economía en su conjunto está de 
rodillas. Están de rodillas y, sin embargo, han encontrado el dinero para construir 

enormes supercárceles; 30.000 campos de internamiento. ¿Para qué creéis que 
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sirven? Son para las personas que rechazan la vacuna. Y los llamarán campos 

de cuarentena, campos FEMA. Te van a meter en estos campos y te puedo decir 
que te van a expedir rápidamente y te van a llamar la muerte Covid. 
 

Estamos viviendo exactamente lo que supuestamente ocurrió durante la 
Segunda Guerra Mundial. El de aquí es un lugar llamado "HMP Wellingborough". 

Es absolutamente enorme. Tendrá una capacidad de 30.000 personas. Los 
edificios tienen forma de enormes X y X y animo a todo el mundo a ir a Google 

Earth y echar un vistazo a "HMP Wellingborough". Se supone que hay otro en 
un lugar llamado "Glen Parva" en Leicester. Tienen un crematorio y un enorme 

depósito de cadáveres al lado. Dime, ¿qué sentido tiene eso ahora mismo? En 
la situación en la que nos encontramos, ¿por qué necesitamos construir estas 

instalaciones cuando la economía está de rodillas? ¿A quién beneficia y para qué 
sirve? Yo diría que es para las personas que no aceptan estas inyecciones letales. 

Porque en los próximos cinco años vas a ver morir a prácticamente todas las 
personas que conoces y quieres, si están vacunadas. 
 

Son cosas que he oído decir a eminentes especialistas mucho más cualificados 
que yo, hombres muy respetados y universalmente aclamados, y estoy viendo 

el comienzo de eso como enterrador ahora con personas que llegan a los 40 y 

50 años. Tuve que tratar con un tipo que tenía más de 30 años. Gente que no 
debería morir. No deberían tener problemas de corazón. No deberían tener 

accidentes cerebrovasculares. Y eso es lo que está ocurriendo ahora. Y ahora se 
dirigen a los niños. ¿Cuándo despertará la gente? ¿Será cuando los niños mueran 

o se creerán la historia de la nueva variante responsable? Y puedo decirte que 
eso es lo que dirán. "Se trata de una variante totalmente nueva que se dirige a 

los niños. Hay que proteger a los niños." Y es posible que intenten hacerla 
obligatoria bajo esa premisa. Entonces empezará la caza del hombre, y podrán 

llenar esos grandes centros de cuarentena, ¿no? 
 

Max: Sí, los están construyendo en todas partes, los están construyendo aquí 

en Australia también. 
 

John: Sí, he estado en contacto con varias personas de todo el mundo, 

globalmente de Australia, de Nueva Zelanda, estoy con ustedes de todo corazón. 
Creo sinceramente que los únicos que pueden salvar a los australianos son los 

australianos. 
 

Max: El pueblo tiene que levantarse, sí. Hay mucha resistencia, pero no la 

suficiente. Pocas personas son conscientes de que se trata de un fraude. Y lo es. 
Es un fraude cuantificable. 
 

John: Sí, absolutamente. 
 

Max: ¿Qué buen consejo podría dar a las personas que le escuchan? ... 
 

John: Mi consejo es que salgas y hagas saber a tus políticos lo que piensas 
exactamente. Su fuerza es su número, hay fuerza en los números, porque la 

forma en que están destruyendo nuestra sociedad, muy pronto será arrastrado 
a uno de estos campamentos. ¿Cuántas personas de su calle saldrán de sus 

casas y evitarán que esto ocurra? Si no se ayudan a sí mismos, nadie más lo 
hará. Y serás arreado a estos campamentos. Habrá una epidemia de Covid en 

estos campamentos y verás a la gente siendo transportada en carros. Algunas 
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personas cederán y aceptarán una inyección letal sólo para ser liberadas o 

desconfinadas. Ha llegado el momento de hacer algo. Porque puedo decirte como 
director de una funeraria que no te servirá de mucho dentro de 12 meses, desde 

el interior de una celda de la cárcel, preguntarte qué puedes hacer y arrepentirte 
de no haber salvado a tus hijos. Ahora es el momento de hacerlo y de hacer oír 

tu voz. Si estás en la industria, tienes que hablar. Si trabajas para el NHS y estás 
a punto de perder tu trabajo por rechazar la vacuna que sabes que causa daño, 

por el amor de Dios, habla. Se lo debes al pueblo. 
 

Y, curiosamente, el Juramento Hipocrático, el juramento hipócrita como lo llamo 

ahora, fue revisado en el hospital en 2001 para omitir la frase "No haremos 
daño". Así que eso da permiso a la gente para hacer daño. He hablado con 

enfermeras a las que los equipos médicos de las direcciones han llamado a las 

habitaciones y les han ordenado que administren una dosis letal de 60 mg de 
Midazolam a pacientes que ni siquiera se estaban muriendo. Los pacientes 

etiquetados como Covid en un proceso fundamentalmente defectuoso. La prueba 
PCR nunca debe realizarse durante más de 10 ciclos. El propio Kary Mullis, 

inventor de esta prueba, lo dijo, y por cierto ya está muerto. ¿Sabes que murió 
no hace mucho? Bueno, hacen 45 ciclos. El funcionamiento es el siguiente: Si 

eres un paciente de cáncer y estás en el hospital para recibir cuidados paliativos, 
los cuidados paliativos o el curso de Liverpool significa que te mueres de hambre 

con morfina. 
 

Algunas personas pueden tener un problema con eso. Pero otros lo ven como un 

final más misericordioso. Y lo respeto. Pero el elemento clave aquí es el 
consentimiento. Y estas personas están marcadas con un DNR (Do Not Resurrect 

- No resucitar). Y se les está coaccionando y chantajeando para que firmen este 

difícil curso para personas que ni siquiera están muriendo. Personas que han 
sido designadas como portadoras de Covid con una prueba que no está diseñada 

para ello. No hay ninguna ciencia detrás de ello. Lo dijo el que lo inventó. Y sin 
embargo, siguen adelante y matan a la gente. ¿Qué más necesitan saber? Y 

ahora tienen como objetivo a sus hijos. ¿Qué vas a hacer? ¿Lo vas a permitir? 
¿Vas a dejar que ocurra y que te lleven a un campamento? Hay suficientes 

personas buenas que realmente quieren marcar la diferencia. Pero sólo unos 
pocos trabajan colectivamente para ello. Y creo que, como dije antes, los únicos 

que te salvarán eres tú. 
 

Escuché lo que su gobierno dice allí. Es una broma, una barbaridad, casi un eco 

de la Alemania nazi. Estás siendo chantajeado, coaccionado, forzado. Todos los 
delitos posibles e inimaginables: amenaza de perder el trabajo; no puedes ver 

a tu madre; no puedes viajar; no puedes trabajar; no puedes salir; no puedes 
hacer sus compras; no puedes ir al parque infantil. Son derechos humanos 

básicos que has perdido. Y sólo puede terminar de una manera: una furgoneta 

se detiene frente a tu casa y te lleva a un centro de internamiento y ahí es donde 
terminará ... Así que les invito a reunirse y actuar colectivamente. Actúa. No os 

estoy animando a cometer delitos, pero sois víctimas de un delito. ¿Y qué vas a 
hacer? Lo único que puedo hacer es contar mi experiencia como director de una 

funeraria. Hasta la fecha he lavado y vestido más de 100 casos de Covid, muchos 
de los cuales aún estaban calientes. Te están mintiendo. 
 

Max: Bueno, gracias John. Voy a publicar esto. 
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John: De nada. Y le diré a quien quiera ponerse en contacto conmigo para 

verificar quién soy, mi nombre es John O'Looney. Trabajo en mi propia funeraria 
en Milton Keynes "Family Funeral Services" en el Reino Unido. Haz una búsqueda 

y me encontrarás. Y por favor, contacta conmigo para comprobar quién soy 
porque estaré encantado de coger el teléfono ya que estamos dejando un legado 

chicos. Y si mi legado es la verdad y la honestidad y he salvado a uno de 
vosotros, vuestra familia es tan importante como la mía, así que si ese es mi 

regalo al mundo antes de que me descarten por ello, lo aceptaré. 
 

Max: No te preocupes. Gracias por esta conversación John. 
 

John: De nada. Y gracias por compartirlo porque es un mensaje que no puedo 
hacer llegar a la gente sin que personas como tú lo compartan. Así que insto a 

todos a que lo compartan ampliamente. Y si pudieras enviarme una copia, habrá 
mucha gente esperando que la comparta también y me gustaría hacerlo. 
 

Max: ¿Quiere que ponga su dirección de correo electrónico debajo del vídeo? 
 

John: Sí por favor hazlo. Porque si no verifica que soy director de una funeraria, 
no tiene tanto peso como si se me identifica como tal. 
 

Max: Así que escucharon bien amigos. La cepa delta es un daño causado por la 
vacuna. ... 
 

[Fin de la entrevista] 

 
3- Llamado al Arrepentimiento 

 

Si después de leer este testimonio, así como todos los demás que hemos puesto 

a tu disposición, sigues creyendo en las mentiras de los agentes del diablo que 
dirigen este mundo, ya no tendrás excusas. Y si, a pesar de todos los sacrificios 

que estos hombres y mujeres están haciendo al exponer este complot satánico 
a riesgo de sus vidas, usted persiste en tomar este veneno llamado vacuna, su 

sangre caerá sobre su propia cabeza. No tendrán nada más que lamentar 
ustedes mismos en los próximos días. Mientras tanto, sepa que todas estas 

supuestas nuevas variantes de Covid que los idiotas que dirigen este mundo le 
presentan cada día, son sólo efectos malos de este veneno que están obligando 

a tomar a todo el mundo. 
 

Todos ustedes saben que la palabra variante sólo apareció en el lenguaje de 

estos enfermos mentales después del lanzamiento de este veneno llamado 

vacuna. En cuanto empezaron a envenenar a la gente con su supuesta vacuna, 
la reacción del veneno no se hizo esperar. La gente empezó a morir por este 

veneno, y los esquizofrénicos que están detrás de este malvado proyecto 
empezaron a hablar de variantes: variante inglesa, variante sudafricana, 

variante brasileña, variante india, etc. Tiempo después, para engañarte, estos 
idiotas cambiaron de nombre y optaron por hablar de variante Alfa, variante 

Beta, variante Gamma y variantes Delta y Kappa. Y todos los que caen en la 
trampa de creer lo que dicen los medios de comunicación públicos basados en 

mentiras, han creído. 
 

Saber que no existe ninguna variante de nada. La gente está sufriendo y 

muriendo por los efectos nocivos del veneno llamado vacuna, que tuvieron la 
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mala suerte de tomar. Para los que sólo creen en lo que dicen los científicos, 

esto es lo que dijo el premio Nobel francés Luc Montagnier: "Las variantes 
provienen de las vacunas. Efectivamente, es la vacunación la que ha 

creado las variantes. Las nuevas variantes son realmente la producción, 
el resultado de las vacunaciones. Siempre se ve en los países, incluso 

en el caso de la India, que la curva de vacunación y la de mortalidad se 
suceden." 
 

Si aún no se ha intoxicado con esta vacuna, no corra el riesgo. Y si por desgracia 
ya has sido envenenado, lo que tienes que hacer es correr hacia Dios, que es el 

único que puede librarte de ello. El veneno con el que te han inoculado te está 
matando poco a poco. Mientras esperas a morir, piensa en arrepentirte. Piensa 

en dónde terminarás después de tu muerte. Piensa seriamente, mientras haya 

tiempo, en dónde pasarás tu eternidad. Recuerde que cada persona que deja la 
tierra va a uno de los dos únicos lugares donde cada ser humano pasará la 

eternidad. 
 

Si es usted uno de los que ha creído durante mucho tiempo que la noción del 

Infierno era una fábula, piénselo de nuevo antes de que sea demasiado tarde. 
Los agentes de satanás que gobiernan este mundo son muy conscientes de que 

el Infierno existe. Ellos y su maestro lucifer están destinados al Infierno. Esto es 
lo que justifica su extrema maldad hacia los humanos. No quieren ir al Infierno 

solos; quieren ir allí con todos, si no con el mayor número de personas posible. 

Si caes en su trampa, lo lamentarás por toda la eternidad. Por desgracia, será 
después de tu muerte cuando te dé cuenta de que te equivocó en la tierra. 

Arrepiéntete ahora cuando todavía es posible. 
 

Y si quieres arrepentirte, si quieres salvarte de esta trampa de satanás y escapar 

del Infierno, te recomendamos la enseñanza titulada "Bautismo de Agua", que 
encontrarás en el sitio www.mcreveil.org, en la sección Enseñanza. Esta 

enseñanza lo explica todo sobre el arrepentimiento. No dude en ponerte en 
contacto con nosotros si tiene alguna pregunta, o si necesita ayuda para 

salvarte. 
 

¡La gracia sea con todos los que aman a nuestro Señor  
Jesucristo con amor inalterable! 
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Invitación 
 

 

Queridos hermanos y hermanas, 
 

Si has huido de las falsas iglesias y quieres saber qué debes hacer, aquí 
tienes las dos soluciones disponibles: 

 
1- Mira si a tu alrededor hay otros Hijos de Dios que temen a Dios y 

desean vivir según la Sana Doctrina. Si encuentras alguno, no dudes en 
unirte a ellos. 

 
2- Si no encuentras ninguno y quieres unirte a nosotros, nuestras 

puertas están abiertas para ti. Lo único que te pediremos es que primero 
leas todas las Enseñanzas que el Señor nos ha dado, y que puedes 

encontrar en nuestro sitio www.mcreveil.org, para asegurarte de que 
están en conformidad con la Biblia. Si los encuentras de acuerdo con la 

Biblia, y estás dispuesto a someterte a Jesucristo, y vivir según las 

exigencias de Su palabra, te recibiremos con gozo. 
 

¡La gracia del Señor Jesucristo sea con vosotros! 
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